

Pfarrhaushälterin verabschiedet



OBERFLOSSING. Die Pfarrei St. Johannes der Täufer in Flossing (Dekanat Mühl-
dorf) hat ihre langjährige Pfarrhaushäl-
terin und Mesnerin, Maria Neudecker,
mit 82 Jahren in den wohlverdienten
Ruhestand verabschiedet. Die allseits
beliebte Frau war seit ihrer Jugend
Pfarrhaushälterin und kam 1981 nach

Flossing. 1985 übernahm sie neben dem Pfarrhaushalt auch
den Mesnerdienst. Seitdem begleitete sie 29 Jahre lang treu
und zuverlässig alle Gottesdienste und wachte über die Flos-
singer Pfarrkirche. Neudecker ist nun in das Caritas-Altenheim
Heilig-Geist-Spital in Mühl-
dorf umgezogen. *fa/Foto: Auer*